

Citroën C3 Pluriel (HB) - La presión del sistema es demasiado alta | HELLA

Citroën

C3 Pluriel (HB)

Potencia insuficiente del aire acondicionado

La presión del sistema es demasiado alta.

Si en los vehículos arriba mencionados se detecta una potencia insuficiente del aire acondicionado, puede deberse a un defecto en el condensador.

La corrosión y/o las vibraciones pueden haber provocado que se suelten y se caigan las laminillas del condensador (imagen). Esta circunstancia afecta al flujo del refrigerante en el condensador y puede provocar una presión excesiva en la zona de alta presión.

Para solucionar este problema deberán sustituirse el condensador y el filtro deshidratante.

